



明治7年 中峠小学校開校  
(仮校舎 龍泉寺)

小学校はお寺を借りて始まったところが多いようです。



明治30年代の運動会

「湖北尋常小学校」となりました。着物を着て走っていますね。



明治41年の学校全景

校舎がだんだん増えてきました。



大正5年 高等科の卒業生

大正5年だとすると、高等科は今の中学2年生かな。



大正8年頃の湖北尋常高等小学校

木造校舎の造りがよく分かります。



大正13年度尋常2学年

今でいうと小学2年生。みなさん、お行儀良く写っています。



これは珍しい写真です。  
「停車場」といったのですね。  
成田線は、汽車それとも電車？  
電線がないみたいです。



正面が玄関でしょうか？



2階建ての木造校舎ができる  
ようです。並んでいるのは先生  
方でしょうか。



モダンな玄関になりました。  
着物を着ている子と、洋服の子と  
半々ぐらいのようです。



湖北地区は、この当時「湖北村」だったの  
です。

学校名が変わりました。  
「湖北村国民学校」



昭和23年頃の運動会

「玉入れ」をしています。  
今と変わらないところもありますね。



昭和29年 学芸会での遊戯発表

年配の方は、昔懐かしい「学芸会」  
「遊戯、浦島太郎」と書いてあります。



昭和31年 西2階校舎ができた

子どもの数が増えてきたのでしょうね。  
ラジオ体操でしょうか。



昭和33年 珠算の授業

当時の机やいすの様子が分かります。  
書き初めかな。「白地に赤」



昭和36年度卒業生

百人を超える卒業生。この卒業生は  
今 60 歳後半になるのでしょうか。



昭和44年 プールができた

やっとプールが出来ました。  
神主さんが見えます。安全祈願。



この時代になるとカラー写真が見られるようになりました。



この写真、全校児童が入り切れていないようです。相当人数が多かったのでしょう。



このときで、すでに100年たっているのです。湖北小の歴史は古いですね。学校全体の様子がよくわかります。今とはだいぶ違います。



踊っているようですが、何かな？体操服も今とは違いますね。



ジャン、今の校舎が完成。すばらしい建物です。



昭和49年の航空写真と比べてみましょう。プールの位置を見るとどこをどうしたのか、分かります。



昭和61年 運動会鼓笛パレード

こんなに大勢の鼓笛パレード。  
きっと素晴らしい演奏だった  
ことでしょう。



平成21年「食育」研究授業

時はだいぶ進んで、新しい授業  
内容が取り入れられました。



平成22年 柏レイソル選手との交流

人気のスポーツ、サッカー。  
きっと目を輝かせて話を聞いた  
のではないかな。



平成22年「増田文庫」の開設

図書室の本がたくさん増えました。  
本の読み方も、だんだん変わって  
きますね。